



**Corazón de María,
fragua de amor en la que se forjan
los Hijos de tu Inmaculado Corazón,
acompañalos
con tu protección de Madre
en su camino de renovación.
Ayúdalos a reavivar
el fuego de la llamada
para que puedan proseguir
con mayor fidelidad y entrega
la misión de encender a todo el mundo
en el fuego del amor de Dios.**

LA FRAGUA EN LA VIDA COTIDIANA

¿QUÉ ES?

Es un proyecto de renovación que tiene como objetivo ayudar a los claretianos de todo el mundo a reavivar el fuego de la vocación misionera.

¿POR QUÉ SE LLAMA LA FRAGUA?

Porque la fragua es la alegoría usada por San Antonio María Claret en su Autobiografía para describir su experiencia espiritual.

¿A QUÉ NECESIDAD RESPONDE?

A la necesidad de buscar una nueva respuesta, personal y comunitaria, a los desafíos que hoy se presentan a la misión de vivir y anunciar el Evangelio.

¿CUÁNTO DURA?

El proyecto dura cuatro años: 2011-2014. Sigue el ritmo del año litúrgico.

¿QUÉ TE PEDIMOS?

No hay auténtica renovación si no es producida por el Espíritu de Dios.

Por eso, te pedimos:

- que ores por nosotros,
- que nos acompañes en el camino,
- que nos cuestiones y exijas,
- que nos ayudes.

Misioneros Claretianos